
Protokoll 

Treffen Wegekommission Welschnofen 

 

03.07.2017 um 19:30 Uhr im Ratssaal der Gemeinde 

 

Anwesende:  

Ferdinand Pardeller, Markus Dejori, Egon Seehauser , Florian Kafmann, Christian Kaufmann, Ludwig 

Seehauser, Jenny Plank 

 

Aufgaben Anmerkung 

Eggentaler Bergkino: 
Rinderweideninteressentschaft hat den Aufbau 
für beide Positionen genehmigt. Ansuchen 
Gemeinde auf „Antrag auf Ermächtigung“ muss 
noch abgegeben werden 

Markus Dejori 

Alter Kirchweg (beim Innerfohrerhof) kann im 
Moment nicht geöffnet werden, da Kafmann 
Robert, nicht einverstanden ist. Weg wurde aus 
Karte gelöscht.  
 

Florian Kafmann - Beschilderung (Samerhof) 
entfernen 

Weg 15A ( Hotel Rosengarten – Jocherhof): 
das Teilstück „Jocherwiese“ wurde saniert  
 

OK 

Weg 1A  
Teilstück Großbühlerschupf bis Forsthütte 
wird die Forst übernehmen (Zusage von 
Forsstation) 
Wichtig: wenn möglich Variante für 
Mountainbiker finden, da genau diese 
Strecke (Wurzeln) ideal für MTB ist. Das 
Projekt wird von der Gemeinde vor 
Arbeitsbeginn des Forstamtes 
durchgesehen. 
 
Teilstück Frommeralm - Nigerpass: 
abwarten Bau Kabinenbahn Tiers.  
Schild 1C (nähe Nigerpass) kann entfernt 
werden. 
 
Teilstück: Frommeralm bis Jolanda hat 
keine Nummer mehr. Neue Nummer für 
Teilstück. 
 

 
 
 
 
 
Beginnen im Herbst 
 
 
 
 
 
 
 
 
Florian Kafmann 
 
 
 
Christian Kaufmann 

Perlenweg: wird weiterhin verwendet und 
nicht entschildert! 

 

Weg Nr. 15 (Hotel Rosengarten – Skipiste – 
Frommeralm): das Teilstück unterhalb der 

Markus Dejori 



Frommeralm: Lokalaugenschein mit 
Förster. Förster machen dann 
Lokalaugenschein mit Kreinberger! Sobald 
das Projekt steht, wirde diese umgesetzt. 

Weg von Heinzenalm zum 
Elisabethdenkmal   

Ist im Bau! 

Weg von Zenay zum Elisabethdenkmal: 
mit Dr. Ing. Simon Neulichedl 
(Zenayhof) wegen einer Steigsanierung 
beim Elisabethdenkmal gesprochen. Steile 
Stufen sollten mit einer „Umfahrung“ 
entschärft werden. Thobias Wiedenhofer 
sieht das als eine gute Idee! weitere 
Gespräche mit Ferdinand führen erst! 

Ferdinand Pardeller 

Weg Nr. 3 (Parkplatz Planggenbrücke – 
Elisabethdenkmal); die „letzten Meter“ 
wurden saniert, jedoch durch die MTBer 
muss der Weg bald wieder saniert werden. 
Stufen waren bezüglich MTBer besser. 

 

Weg 27 Hohlweg verbessern Keine Priorität 

Schilder bei Bushaltestellen werden vom 
TV erneuert! 3 Möglichkeiten: 
-Ausschnitt Topografische Karte (wie jetzt)  
-Ausschnitt Panoramakarte 
-Ausschnitt 3D Panoramakarte 
Sobald die neue Topografische Karte (auf 
der Rückseite 3D Karte) von Tappeiner im 
Verkauf ist, sehen wir ob die Gäste mit der 
3D zurecht kommen, dann entscheiden wir 
welche Karte für die Schilder gedruckt wird. 
Neus Schild bei Grandhotel (fehlt noch) 

Jenny 
 
 
 
 
 
Bei nächster Sitzung entscheiden! 

Ausgnagspunkte mit Panoramatefeln: 
1 Plangenbrücke 
2 Paolina 
3 Karerpass 
4 Tschein/Jolanda 
5 Frommer Alm 
6 Schönwald 
7 Karer See 

 

Neue Schilder – bessere Beschilderung: 

 Schild 4A Weg auch Jocher und Schiller 
dazufügen (es steht nur Hagner) 

 Weg vom Elisabethdenkmal bis 
Heinzenalm neu beschildern mit Nr. 6 

 Grand Hotel bei Bushaltestelle – 
bessere Beschilderung wo die Wege 
starten. Vorschlag: Schilder gegenüber 
vom Grand Hotel Richtung Zaun wo die 
Bänke stehen: Überquerung Straße 
beim Grand Hotel und für die andere 

 
Florian Kafmann 
 
 
 
 
Lokalaugenschein Herbst 
 
 
 
 
 



Richtung, Schild zum 6er Weg. 

 Jolanda Ausgangspunkt – 
Beschilderungskonzept überlegen. Sehr 
irreführend da unterhalb der Straße! 
Schild das Welschnofen fürht fehlt! 

 Beschilderung auf Niger vereinfachen! 
Es sind zu viele verschiedene Schilder, 
man könnte diese zusammenfügen. 

 Latemar Wiesen: Beschilderung  
irreführend, da sie jedes Jahr wieder 
verstellt wird – AVS kümmert sich drum 

 Schilder von Themenwege (z.B. Sissi 
Weg) müssen laut Richtlinien 
abgeändert werden. 

 

 
 
Beschilderung Jolanda nächste Sitzung 
besprechen! 
 
 
Florian Kafmann 
 
 
 
Christian Kaufmann 
 
 
 
 

Themenwege sollten beibehalten werden, 
jedoch ein Themenweg ohne ausreichende 
Informationen (z.B. Info-Tafeln auf dem 
Weg) ist sinnlos.  

 

MTB Routen in Welschnofen – Wege die 
aus Karte gestrichen wurden, können als 
MTB Wege genutzt werden.  

Diese werden bei der nächsten Sitzung 
ausgewählt! 

Nächste Sitzung Mitte August – TV hat 
vorher ein MTB Workshop in Welschnofen, 
dieser wird hilfreich für uns sein. 

 

 
 
 

 

Ende Sitzung: 22.30 Uhr 

 


